



- Die im WK I getöteten Soldaten aus Pinneberg sind nie gefragt worden, ob sie sich wirklich „für das Dritte Reich“ (Grundsteinurkundenwortlaut) von Granaten haben zerfetzen lassen wollen.
- Die Werte unserer demokratischen Verfassung werden von dem NS-Bauwerk am Pinneberger Bahnhof verhöhnt.
- Überall auf der Welt sind Kriege mit Lügen verbunden und die Tarnung des NS-Bauwerks am Pinneberger Bahnhof als „Ehrenmal für die gefallenen Helden“ sollte dauerhaft aufgedeckt werden.
- Deshalb meine Spende für eine Mahnmalergänzung.